

寺井雄二議員

公害監視体制について

問 臭気チエック委員制度を設け、環境の改善を図ることができないか。

答 悪臭を削減させる観点からも、監視体制の充実を図る必要がある。監視員制度に有効性を感じるので、実施に向けた検討をしたい。



浅羽学校給食センター

公害指導結果について

問 アスベスト含有廃棄物が工場内の空き地に埋設処分されている。問題はないか。

答 市、県及び事業者による協議を行い、埋立地の表面を舗装等することが最善の方法であるという確認をしたが、十分注意を要するものであるので、県の協力をいただきながらきちんとした監視体制をとりたい。

職員待遇について

問 浅羽学校給食センター臨時職員の処遇改善を。

答 臨時職員の任用については、合併時のすり合わせの際、制度は袋井市を、賃金は単価の高い浅羽町の金額を基本とした。今後とも、必要に応じて勤務条件等の見直しを行いたい。

戸塚文彦議員

にぎわい新都心まちづくり計画

問 中心市街地活性化基本計画の範囲と国本地域のまちづくりの展開方法は。

答 国本地域は、中心市街地活性化基本計画の範囲に入らない。しかし、人や情報が行き交う交流のまちづくりが重要であることなどから、にぎわい新都心まちづくり計画の中で取り組む。



園児数が増加している袋井南幼稚園

少子化対策

問 少子化対策の一つとして、結婚の奨励策を検討すべきときではないか。

答 行政が婚姻の推進を図ることは難しいが、結婚や子育てに夢の持てる社会環境を整備したい。

教育施設整備

問 園児が増加している袋井南幼稚園、山梨幼稚園の整備や児童が増加している袋井南小学校舎増築への対応は。

答 袋井南幼稚園は、愛野駅周辺を候補地に分園を設けていくことが望ましい。山梨幼稚園は、春岡土地区画整理事業地内を候補地に移転することが望ましい。袋井南小学校は、通学区域の弾力化を推し進めた上で、必要な増築を行う。